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1 - LOMBARDIA.AUTONOMIA,MARONI: GIOVEDÌ ASPETTIAMO 

PRIME RISPOSTE 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "Dopo l'apertura dei primi due tavoli di 

confronto, quello di Bologna e quello di Milano, le materie oggetto di 

trattativa con il Governo sono già 12. Giovedì si aprirà anche il tavolo a 

Roma, nel quale ci aspettiamo le prime risposte da parte di Palazzo 

Chigi su quanto abbiamo iniziato a discutere nelle settimane passate e 

procederemo anche a ragionare sulle rimanenti 11 materie delle 23 

richieste". Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto 

Maroni, durante la conferenza stampa dopo giunta che si è tenuta a 

Palazzo Pirelli.  

 

IMPEGNO E OTTIMISMO - "Mantengo la mia posizione di ottimismo", ha 

osservato il Governatore "e mantengo - ha sottolineato – la mia 

posizione di impegno a concludere entro dicembre il tema della 

materie, per poi passare, a gennaio, ad affrontare quello delle risorse". 

(Lnews) 

 

pab  

 

 

2 - LOMBARDIA.AUTONOMIA/2,MARONI: NOI RAPPRESENTATIVI,MA 

BENE SE SUD PARTECIPA 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "La Campania ha chiesto di partecipare, ma 

giustamente il sottosegretario Bressa ha fatto presente al mio amico De 

Luca che non basta una lettera, perché bisogna mettere in moto una 

procedura in Consiglio regionale. Il governatore della Puglia Emiliano, 

invece, ci sta pensando. Io sono molto interessato che una Regione del 

Sud partecipi. Altre realtà non mi risulta abbiano si siano fatte avanti, 

ma va bene così. Lombardia, Emilia-Romagna e presto, mi auguro, 

anche il Veneto, sono già un blocco di Regioni che può fare la 

differenza". Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto 

Maroni, a margine della conferenza stampa dopo Giunta di oggi, 

rispondendo alle domande dei cronisti che gli hanno chiesto 

un'opinione circa un eventuale ampliamento del tavolo di confronto 

fra Regioni e Governo sul tema dell'autonomia. (Lnews) 

 

pab 
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3 - LOMBARDIA.SVILUPPO AREE EXPO, MARONI: INVESTIMENTO 

DECISIVO PER IL FUTURO 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "Quando si è chiusa Expo, avevamo due 

obiettivi: evitare che questa area venisse abbandonata e finisse preda 

del degrado. Ci siamo riusciti, grazie all'impegno, anche economico, 

dei soci (Regione Lombardia ci ha messo 50 milioni), sono stati realizzati 

decine e decine di eventi che hanno coinvolto centinaia di migliaia di 

persone; l'altro obiettivo era quello di realizzare qui qualcosa di 

innovativo partendo da Human Technopole. E quanto abbiamo visto 

oggi, va in questa direzione". Lo ha detto il presidente della Regione 

Lombardia, Roberto Maroni, alla conferenza stampa di presentazione 

del progetto di Masterplan del Parco della scienza, del sapere e 

dell'innovazione aggiudicatario del bando promosso da Arexpo S.p.A. 

per lo sviluppo.  

 

PARCO LINERARE E MOBILITÀ - Del progetto studiato dalla società 

Lendlease, il Governatore ha sottolineato in particolare "la grande 

innovazione del parco lineare" e gli interventi previsti sulla mobilità, 

soprattutto "quella elettrica, verso la quale all'estero si sta investendo 

molto". "Questo secondo punto – ha sottolineato - è fondamentale ed 

è un settore sul quale la Regione è fortemente impegnata. Credo 

quindi - ha concluso Maroni - che l'area Expo possa davvero essere un 

modello di innovazione da mostrare al mondo, un investimento 

decisivo per il futuro che io condivido in pieno. Sono davvero 

soddisfatto e confermo il pieno sostegno della Regione al lavoro di 

Arexpo". (Lnews) 

 

pab  
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4 - LOMBARDIA.SVILUPPO AREE EXPO/ 2, BRIANZA: OTTIMA 

SINERGIA TRA PUBBLICO E PRIVATO 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "Esprimo piena e grande soddisfazione per un 

lavoro svolto ad altissimi livelli ed in tempi celeri. Milano e tutta la 

Lombardia si arricchiranno di un nuovo polo scientifico e tecnologico, 

un progetto avveniristico unico in Italia, pienamente integrato con la 

città e con un grande parco verde fruibile da tutti". 

 

Così l'assessore al Post Expo di Regione Lombardia Francesca Brianza 

ha commentato la presentazione della proposta di Masterplan del 

Parco della Scienza, del Sapere e dell'Innovazione che si è tenuta nella 

mattinata di oggi all' Auditorium cascina Triulza sul sito Arexpo. 

 

TAPPA DECISIVA - "Una data importante quella di oggi – ha 

commentato Brianza - che segna una tappa decisiva nel percorso di 

sviluppo e riqualificazione dell'Area che ha ospitato Expo 2015. Il 

masterplan presentato oggi - ha proseguito – scaturisce da un grande 

lavoro sinergico tra pubblico e privato e vedrà, oltre alle strutture 

pubbliche di primaria importanza come il Galeazzi, Human Technopole 

e il Campus universitario, centri di eccellenza privati che, insieme, 

andranno a costituire un sito di respiro internazionale". 

 

I TEMPI - "Da dicembre di quest'anno - ha precisato Brianza - all' interno 

di Palazzo Italia si insedieranno i primi ricercatori dello Human 

Technopole e, dall'inizio del 2018, inizieranno i lavori per la costruzione 

della struttura ospedaliera Galeazzi". 

 

SPAZIO GREEN - "Oltre a questo - ha concluso l'assessore - l'Area sarà 

dotata di un vasto parco adibito al verde pubblico che occuperà 

l'intera zona del Decumano, ben oltre quanto previsto inizialmente 

dall'accordo di programma". (Lnews) 

 

fsb 
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5 - LOMBARDIA.TURISMO,MARONI: 2018 SARA' ANNO DELLA 

MONTAGNA 

 

(Lnews - Milano, 28 nov)"Dopo l'anno del Turismo (2016), quello della 

Cultura (2017), il 2018 per la Regione Lombardia, sarà l'anno della 

Montagna". Lo ha confermato il Presidente della Regione Lombardia, 

Roberto Maroni, durante la conferenza stampa dopo Giunta che si è 

tenuta a Palazzo Pirelli. "Si tratta - ha spiegato - di un territorio che 

merita un'attenzione particolare. Vuole dire interventi di valorizzazione 

turistica e non solo. Cultura, Turismo e Montagna sono cose che si 

legano insieme. Un territorio straordinario, dove però è un po' più 

complicato esercitare un'attività o vivere e per questo riteniamo meriti 

un'attenzione particolare". (Lnews) 

 

pab   

 

 

6 - LOMBARDIA.ELEZIONI,MARONI: ELECTION DAY SCELTA LOGICA 

 

(Lnews - Milano, 28 nov)"L'election day è una cosa logica, di buon 

senso. Non ci sono obiezioni, nemmeno dal ministro dell'Interno e in più 

si ridurrebbero i costi. Non capisco le motivazioni di chi è contrario a 

questa soluzione". Lo ha ribadito il Presidente della Regione Lombardia, 

Roberto Maroni, rispondendo alle domande dei giornalisti a margine 

della conferenza stampa dopo Giunta di oggi, circa l'ipotesi di 

abbinare le elezioni regionali a quelle politiche.  

 

GIA' FATTO NEL 2013 - "Lo abbiamo già fatto nel 2013, inoltre farle 

separatamente, oltre a spendere inutilmente soldi pubblici, vuol dire 

chiamare i lombardi alle urne più volte il prossimo anno. Poi non 

lamentiamoci se la gente non va a votare...". Il Governatore ha poi 

osservato che in base alla scadenza 'naturale' della legislatura 

regionale, "le elezioni dovranno tenersi fra gennaio e aprile. Per andare 

oltre questo termine - ha spiegato - servirebbe una legge e non credo 

che il Parlamento voglia farla". Infine, ha ricordato, "la scelta della data 

non spetta a me, ma al prefetto di Milano".  
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RICANDIDATURA? NESSUNA OBIZIONE - "Io faccio il Governatore, 

quando verranno depositate le liste scoprirete chi è il candidato". Così 

Maroni, ha ironicamente risposte ai cronisti che gli chiedevano se sia in 

programma la presentazione ufficiale della sua ricandidatura alla 

guida della Regione. "Ho letto - ha scherzato - che i candidati saranno 

Maroni, Gori e Violi. Quindi, bene così. Avete obiezioni? Io no".  (Lnews)  

 

pab 

 

 

7 - LOMBARDIA.GIUNTA/ 1 , COMMERCIO, PAROLINI: BANDO DA 

9,5 MILIONI PER SOSTENERE IL NEGOZIO 4.0  

 

ASSESSORE A SVILUPPO ECONOMICO PRESENTA LA 

MISURA'STOREVOLUTION' 

CONTRIBUTI FINO A 20MILA EURO PER INNOVAZIONE E 

AMMODERNAMENTI 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) Un bando da 9,5 milioni di euro per sostenere e 

incoraggiare l'innovazione dei negozi di vicinato.  

Lo ha annunciato oggi l'assessore allo Sviluppo economico di Regione 

Lombardia Mauro Parolini al termine della seduta di Giunta che ha 

approvato i criteri della misura 'StorEvolution', che prevede l'erogazione 

di contributi a fondo perduto fino a 20.000 euro alle singole imprese 

commerciali, 60.000 per la realtà aggregate.  

 

PROFONDE TRASFORMAZIONI - "Il settore del commercio sta vivendo un 

periodo di profonde trasformazioni: crisi economica, concorrenza delle 

grandi strutture, nuove abitudini dei consumatori e nuovi canali di 

vendita - ha spiegato Parolini - sono solo alcuni dei fattori che hanno 

messo in difficoltà il paradigma tradizionale del commercio di vicinato 

nei centri urbani e che al contempo hanno offerto un panorama molto 

ampio di sfide da affrontare per aumentarne la competitività".  

 

INTERPRETARE CAMBIAMENTI SENZA SUBIRLI - "La misura che presentiamo 

oggi, una delle più importanti della legislatura, - ha sottolineato 

l'assessore - offre un aiuto concreto per il cambiamento, mobilitando la 

capacità imprenditoriale degli operatori e facendo leva su 

innovazione, digitale, formazione e ammodernamenti dei punti 

vendita".  
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NEGOZI PUNTO DI RIFERIMENTO - "La tenuta del commercio nei centri 

urbani - ha aggiunto Parolini - non è solo una questione economica: 

decide della qualità della vita e delle relazioni sociali. I negozi fisici sono 

infatti importanti punti di riferimento per le comunità e sono in grado di 

giocare, in molti casi, anche un ruolo strategico per l'attrattività turistica 

e il presidio del territorio. Per questo le loro funzioni, i servizi e la 

professionalità che sono in grado di offrire in modo esclusivo vanno 

tutelate e rilanciate dentro un percorso di innovazione che vede 

Regione Lombardia impegnata in primo piano".  

 

IMPEGNO REGIONE PER COMMERCIO - "Quello a favore del commercio 

- ha concluso Parolini - è un impegno a tutto tondo. Con il nostro 

bando 'Impresa Sicura', a esempio, abbiamo aiutato, a oggi, circa 

1300 commercianti a sostenere quasi 9 milioni di euro di investimenti in 

sicurezza nei loro negozi: la misura è ancora aperta, nella sua terza 

edizione, con una dotazione di oltre 1,5 milioni di euro fino al 21 

dicembre di quest'anno. Inoltre, durante la legislatura abbiamo messo 

in campo numerose iniziative sul fronte della lotta alla contraffazione, 

all'abusivismo e alla desertificazione commerciale, che si affiancano a 

quelle per il sostegno degli interventi di riqualificazione degli esercizi 

commerciali e alla valorizzazione dei negozi storici". (Lnews - segue 

scheda) 

 

ver 

 

 

8 - LOMBARDIA.GIUNTA/1, COMMERCIO,PAROLINI: BANDO DA 9,5 

MILIONI PER SOSTENERE IL NEGOZIO 4.0 - SCHEDA  

 

(Lnews - Milano, 28 nov) Di seguito una scheda con le caratteristiche 

del bando, gli interventi ammissibili e i destinatari:   

 

SOGGETTI BENEFICIARI - Micro e piccole e medie imprese commerciali 

al dettaglio in sede fissa, in forma singola o aggregata, aventi sede 

legale e/o operativa e almeno un punto vendita in Lombardia. 

 

TIPOLOGIA ED ENTITÀ AGEVOLAZIONE - Per le domande presentate da 

imprese in forma singola l'agevolazione consiste nella concessione di 

un contributo a fondo perduto pari al 50% delle spese. Il limite massimo 

di contributo concedibile è pari a 20.000 euro, mentre il valore minimo 

degli investimenti deve essere pari a 10.000 euro. 

Per quelle presentate da imprese in forma aggregata (minimo 6 

imprese) l'agevolazione consiste nella concessione di un contributo a 
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fondo perduto pari al 60% delle spese. Il limite massimo di contributo 

concedibile è pari a 60.000 euro per aggregazione, mentre il valore 

minimo degli investimenti deve essere pari a 20.000 euro.  

 

INTERVENTI E SPESE AMMISSIBILI - Acquisto di soluzioni e sistemi digitali 

per l'organizzazione del back-end (sistemi ERP, soluzioni a supporto 

della fatturazione elettronica, self scanning, sistemi di business 

intelligence e business analytics, soluzioni per incrementare le 

performance di magazzino, come il voice picking, sistemi per il 

monitoraggio dei clienti in negozio).  

Sviluppo di servizi di front-end e customer experience nel punto vendita 

(sistemi per l'accettazione di pagamenti innovativi, sistemi per 

l'accettazione di couponing e loyalty, chioschi, totem e touchpoint, 

sistemi di cassa evoluti e Mobile POS, Electronic Shelf Labeling, digital 

signage, vetrine intelligenti, specchi e camerini smart, realtà 

aumentata, sistemi di sales force automation, sistemi di in store mobility, 

sistemi CRM, proximity marketing, sistemi di self-scanning).  

Omnicanalità con integrazione con la dimensione del retail online 

(sviluppo di canali digitali per supportare le fasi di pre-vendita, post-

vendita o per abilitare la vendita, sviluppo di app e mobile site per le 

fasi di pre-vendita, post-vendita o per abilitare la vendita; siti 

informativi/e commerce e app/mobile site). Sono ammesse a 

contributo spese, al netto dell'IVA, per l'acquisto di arredi e impianti 

(solo nel caso di ristrutturazioni totali del punto vendita), l'acquisto di 

macchinari e attrezzature, hardware e software, consulenze e i servizi di 

formazione specificamente necessari alla realizzazione del progetto e 

finalizzati agli investimenti ammissibili. (Lnews) 

 

ver 

 

 

9 - LOMBARDIA. GIUNTA/2, ROSSI: OLTRE 700.000 EURO PER 

L'AGGREGAZIONE GIOVANILE  

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "La presenza di quasi mezzo milione di ragazzi 

che frequentano i 2300 oratori lombardi rappresenta una ricchezza 

inestimabile per il nostro territorio. Gli oratori sono centri di 

aggregazione sani, educativi e sicuri che devono essere valorizzati e 

sostenuti. Per questo come Regione stanziamo oltre 700 mila euro per 

permettere a questi luoghi di aggregazione di andare avanti con le 

proprie attività realizzando progetti utili ai giovani". Così l'assessore allo 

Sport e Politiche per i giovani di Regione Lombardia Antonio Rossi ha 

commentato l'approvazione, da parte della Giunta, della sua proposta 
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di realizzazione di forme di aggregazione e apprendimento 

esperienziale per i giovani nell'ambito degli oratori lombardi. 

 

I FONDI - "In totale vengono stanziati 729.188 euro. Da Regione 

Lombardia - ha spiegato Rossi - 550.000 euro, che si aggiungono alla 

quota del Fondo nazionale per le politiche giovanili Intesa 2017 di 

179.188 euro, per la proposta progettuale finalizzata a realizzare, negli 

oratori lombardi, forme di aggregazione giovanile e acquisizione di 

competenze e conoscenze per i ragazzi coinvolti nel progetto".  

 

INTESA PUNTO CARDINE - "L'Intesa tra Governo, Regioni e altri Enti per 

l'assegnazione del fondo nazionale per le politiche giovanili - ha 

sottolineato l'assessore Rossi - ha previsto che le Regioni approvino una 

proposta progettuale che preveda attività su alcune tematiche senza 

particolari vincoli in specifici settori regionali, fermo restando il rispetto 

della normativa regionale in materia di politiche giovanili". 

"Pertanto, Regione Lombardia - ha continuato -, anche per non 

disperdere quanto sino ad ora ottenuto nelle iniziative progettuali delle 

ultime annualità, intende sostenere iniziative mirate alla diffusione di 

forme aggregative fra giovani e di apprendimento esperienziale per gli 

stessi giovani, considerato sia che le attività che promuovono 

l'aggregazione costituiscono anche un valido strumento per la 

prevenzione del disagio giovanile, sia perché tali azioni costituiscono di 

per sé un supporto educativo per la vita quotidiana dei giovani e un 

intervento concreto a favore dell'esperienza lavorativa dei giovani 

stessi". 

 

PROGETTO CHE AIUTARE A FARE SISTEMA - "Con questo atto, che si 

inserisce nel filone delle esperienze già avviate con la Regione 

Ecclesiastica Lombardia - ha rimarcato l'assessore -, Regione 

Lombardia provvederà a inserire negli oratori circa 210 giovani".  

Il progetto si svolgerà dal 1° giugno 2018 al 31 agosto 2019 partendo 

dalla selezione dei giovani da coinvolgere, quindi attuando le iniziative 

previste prima a livello formativo e poi negli oratori lombardi. 

"Si tratta di un nuovo progetto - ha concluso l'assessore Rossi - che 

mette in collaborazione sempre più stretta l'Assessorato allo Sport e alle 

Politiche per i giovani, la Regione ecclesiastica lombarda, le diocesi e 

gli oratori lombardi, il tutto facendo sistema tra vari soggetti a favore 

della crescita dei nostri giovani che frequentano i diversi oratori". 

(Lnews - segue scheda) 

 

gus 
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10 - LOMBARDIA. GIUNTA/2, ROSSI: OLTRE 700.000 EURO PER 

L'AGGREGAZIONE GIOVANILE - SCHEDA  

 

(Lnews - Milano, 28 nov) Di seguito i dettagli della proposta progettuale 

per la realizzazione di forme di aggregazione e apprendimento 

esperienziale per i giovani nell'ambito degli oratori lombardi (2018-2019) 

nell'ambito del progetto 'Giovani insieme'. 

 

PARTNER PER LA REALIZZAZIONE - Partner realizzativo di Regione 

Lombardia sarà la Regione ecclesiastica Lombardia e soggetti attuatori 

gli oratori e le diocesi lombarde. 

 

I FESTINATARI - Destinatari del progetto giovani di età compresa tra i 20 

e i 30 anni in possesso di diploma di scuola secondaria superiore. 

 

IL CRONOPROGAMMA - Il progetto si articolerà su 15 mesi, dal 1° 

giugno 2018 al 31 agosto 2019, secondo le seguenti fasi: 

- dal 1° giugno 2018 al 10 agosto 2018: individuazione dei giovani e loro 

assegnazione agli oratori lombardi;  

- entro il 1° settembre 2018 e, in ogni caso in tempo utile all'avvio delle 

attività presso gli oratori, assegnazione dei giovani individuati agli 

oratori; 

- dal 1° settembre 2018 al 31 agosto 2019: realizzazione delle forme 

aggregative negli oratori attraverso la presenza dei giovani individuati. 

 

DOTAZIONE FINANZIARIA - Il budget di partenza è pari a 729.188 euro di 

cui a carico del Fondo nazionale politiche giovanili anno 2017: 179.188 

euro, corrispondente al 24,57% del valore complessivo del progetto, e 

550.000 euro, corrispondente al 75,43% del valore complessivo del 

progetto, messi da Regione Lombardia.  

La Regione Ecclesiastica Lombardia potrà contribuire con addizionalità 

di risorse proprie al potenziamento del progetto, incrementando il 

numero dei giovani chiamati ad oggi a realizzare forme di 

aggregazione presso gli oratori.  

 

IL PERCORSO - Con la proposta di proseguire la politica a favore 

dell'aggregazione giovanile nell'ambito degli oratori lombardi, 

intrapresa nelle ultime quattro annualità progettuali (2014/2015, 

2015/2016, 2016/2017 e 2017/2018, a valere sui Fondi Intesa 2013, 2014, 

2015 e 2016), si consolida un'iniziativa che ha rappresentato 

un'importante opportunità per i giovani di partecipazione ad attività 

educativo-animative, anche come strumento di prevenzione per il 

disagio giovanile .  
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Gli oltre 2.300 oratori lombardi, principali luoghi di incontro per i ragazzi 

e per le loro famiglie, rappresentano uno dei luoghi di aggregazione 

più diffusi capillarmente sul territorio e corrispondono alla metà degli 

oratori presenti sul territorio nazionale. Gli oratori rispondono a un 

crescente bisogno delle famiglie lombarde con un'apertura 

settimanale di 5/6 giorni su 7. 

 

I NUMERI DEGLI ORATORI - I frequentatori degli oratori sono circa 

412.885 giovani su un totale di residenti in Lombardia di 2.902.856. Negli 

oratori lombardi prestano, allo stato attuale, attività di animazione circa 

179.338 educatori e volontari laici, con un'età compresa fra 20 e 30 

anni. Il supporto dei giovani animatori è concentrato nel 93% dei casi in 

attività di formazione, studio, sport e tempo libero e il 91% degli oratori 

lombardi propone anche l'attività oratoriale estiva. 

 

RISULTATI ATTESI - Il progetto 'Giovani insieme' ha consentito di ottenere 

più risultati di pari valenza: innanzitutto negli oratori si sono potute 

incrementare le attività ludico-aggregative, ampliando le fasce orarie 

di apertura degli oratori e la realizzazione di spazi 'qualificati' di studio e 

di attività estive, venendo così incontro alla richiesta di molte famiglie 

lombarde, incrementando l'offerta aggregativa a disposizione dei 

giovani, anche a vantaggio di azioni preventive del disagio giovanile. 

La proposta progettuale 2018-2019, sulla base dei risultati raggiunti, 

intende quindi proseguire con l'attenzione alle forme aggregative e, al 

contempo, con la formula utilizzata del coinvolgimento attivo dei 

giovani che, attraverso attività di supervisione e coordinamento delle 

attività educative in oratorio, possono arricchire il loro bagaglio umano, 

relazionale ed esperienziale, spendibile anche in altri contesti. (Lnews) 

 

gus 

 

 

11 - LOMBARDIA. GIUNTA/3, RSA, GALLERA: NEL 2017 11,5 MILIONI 

PER RIDURRE RETTE RSA AI PIÙ FRAGILI  

 

"11.500 FAMIGLIE LOMBARDE RICEVERANNO UN VOUCHER DI 1.000 

EURO" 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "L'attenzione agli anziani e alle categorie fragili 

rappresenta una delle grandi linee azione di Regione Lombardia. Con 

la misura approvata oggi, che fa seguito ad una già avviata nel corso 

del 2017, diamo un supporto concreto, con un voucher di 1.000 euro, a 
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coloro che si trovano in Rsa in maniera stabile per più di 360 giorni 

all'anno".  

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

in merito all'approvazione della delibera con cui vengono stanziati 

ulteriori 1,5 milioni di euro, oltre ai 10 milioni già stanziati, per ridurre gli 

oneri economici delle persone, residenti in Lombardia, ricoverate in 

Rsa, caratterizzate da particolari complessità assistenziali e permanenza 

prolungata in struttura. 

 

INTEGRATO STANZIAMENTO - "Avevamo iniziato con uno stanziamento 

di 10 milioni - ha precisato l'assessore -, ma avevamo promesso che 

avremmo sostenuto tutti coloro che hanno diritto al voucher. 

Abbiamo verificato che i nostri anziani che si trovano in situazione di 

difficoltà e fragilità sono 11.460 e quindi abbiamo integrato lo 

stanziamento con risorse aggiuntive pari a 1,5 milioni di euro. Questo 

vuol dire che nelle prossime settimane a casa di circa 11.500 famiglie 

lombarde arriverà un assegno di 1.000 euro". 

 

DESTINATARI - "Si tratta di una misura importante - ha aggiunto - che 

interviene concretamente a favore delle persone più fragili come gli 

anziani o che presentano maggiori livelli di fragilità ricoverate in tutte le 

Rsa accreditate e a contratto del territorio, classificati nelle classi Sosia 

1 e Sosia 2, sia su posti ordinari che in Nuclei Alzheimer, per una durata 

di almeno 360 giorni, nel periodo dal 1 ottobre 2016 al 30 settembre 

2017".  

 

OSSERVATORIO - "L'Osservatorio sulle Rsa - ha concluso Gallera - che 

abbiamo costituito nei mesi scorsi, continuerà il suo lavoro per il 

monitoraggio del sistema con particolare attenzione alla qualità dei 

servizi erogati e all'andamento delle rette al quale parteciperanno le 

Organizzazioni sindacali, l'Anci e i rappresentanti dei soggetti gestori 

delle Rsa contrattualizzati da Regione Lombardia". (Lnews) 

 

sal 
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12 - LOMBARDIA.PDL'MODIFICHE RAPPORTI TRA REGIONE E  

FACOLTÀ MEDICINA UNIVERSITÀ'GALLERA:VALORIZZATO RUOLO 

SPECIALIZZANDI  

 

L'ASSESSORE: AGGIUNGIAMO ALTRO TASSELLO IMPORTANTE A RIFORMA  

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "Con l'approvazione di questo progetto di 

legge aggiungiamo un altro tassello importante per il completamento 

della riforma sanitaria regionale. La creazione di una Rete regionale e 

la collaborazione tra Regione e le Università lombarde consentirà di 

assicurare percorsi formativi adeguati per professioni mediche e 

sanitarie, di incentivare lo sviluppo della ricerca e dell'innovazione, e, 

soprattutto, di valorizzare il ruolo degli specializzandi". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

commentando l'approvazione, questa mattina, in Consiglio regionale 

del PdL "Evoluzione del sistema socio sanitario lombardo: modifiche al 

Titolo III "Disciplina dei rapporti tra la Regione e le Università della 

Lombardia con facoltà di medicina e chirurgia per lo svolgimento di 

attività assistenziali, formative e di ricerca". 

 

MODELLI DI PRESA IN CARICO - "L'attivazione di percorsi formativi anche 

sotto il profilo organizzativo e manageriale - ha concluso Gallera - 

permetterà, inoltre, la creazione di modelli per la presa in carico degli 

assistiti, in base a principi di appropriatezza clinica, efficacia e 

efficienza". (Lnews) 

 

sal 

 

 

13 - LOMBARDIA.F.SALA: APPROVATO DA GIUNTA REGIONALE 

ACCORDO DI PROGRAMMA PER IL PARCO DI MONZA 

 

"INVESTIAMO SU ATTRATTIVITA',BRIANZA SIA TERRA DI OPPORTUNITA''  

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "La Giunta regionale ha approvato l'Accordo 

di Programma per la valorizzazione del Parco e della Villa Reale di 

Monza, che prevede la costituzione di una proprietà indivisa per il 

comparto, su una superficie di 7.326.116 metri quadri, tra Regione, 

Comune di Monza e Comune di Milano. Ciascuno di questi soggetti 

avrà un terzo della proprietà". 
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Lo ha detto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala durante la consueta conferenza del 'dopo - giunta'.  

 

PREVISTI 55 MILIONI OLTRE AI 15 PER IL GP DI FORMULA 1 - "L'Accordo di 

Programma - ha spiegato il vice presidente Fabrizio Sala - prevede 

l'investimento di 55 milioni di euro sul comparto, che si aggiungono ai 

15 milioni stanziati per il salvataggio del Gran Premio d'Italia di Formula 

1".  

 

PER LA PRIMA FASE 23 MILIONI DI INTERVENTI - "Questo investimento - ha 

proseguito il vicepresidente Sala - è diviso in due fasi. Nella prima fase 

23 milioni di euro sono destinati a interventi prioritari e ad assicurare 

l'avvio dei progetti di recupero e valorizzazione con la definizione e 

approvazione del relativo masterplan". 

 

32 MILIONI PER FASE 2, IN DEFINIZIONE MACRO INTERVENTI - "Ci sono poi 

32 milioni di euro per la seconda fase, la 'sezione programmatica' che è 

in via di definizione in quanto ai macro interventi", ha detto ancora il 

vice presidente Sala. 

 

"Investiamo sull'attrattività - ha concluso il vice presidente di Regione 

Lombardia - perché vogliamo che la Brianza sia sempre più terra di 

opportunità a livello internazionale". (Lnews) 

 

ben 

 

 

14 - LOMBARDIA.FEDERSANITA' ANCI,GALLERA:COMPLIMENTI A 

DIRETTORE ATS BRIANZA GIUPPONI PER NOMINA A PRESIDENTE 

REGIONALE 

 

ENTE SARA' STRATEGICO PER CENTRARE OBIETTIVO DELLA RIFORMA 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "Faccio i complimenti al dottor Giupponi per la 

nomina a presidente di Federsanità Anci Lombardia. Il direttore dell'Ats 

della Brianza è uno dei nostri dirigenti che si è distinto in questi anni 

anche per una spiccata sensibilità e interazione con il territorio e quindi 

è senz'altro la persona giusta per rilanciare un'ente come Federsanità 

Anci che ha la grande peculiarità di unire il mondo sanitario con quello 

delle Amministrazioni comunali. Un ruolo che sarà strategico e di 

grande aiuto per centrare l'obiettivo della riforma sanitaria di Regione 

Lombardia che è proprio quello di unire l'ospedale con il territorio". 
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Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

commentando la nomina del direttore generale dell'Ats Brianza 

Massimo Giupponi a presidente di Federsanità Anci Lombardia. 

 

PRESIDENTE FEDERSANITA' ANCI - "Il mio impegno come presidente - ha 

affermato il neo presidente Massimo Giupponi - sarà orientato a 

valorizzare il ruolo di Federsanità come luogo di raccordo, connessione 

e collaborazione tra gli Enti del Sistema sanitario, gli Enti locali e i 

soggetti del territorio, pubblici e privati, coinvolti nell'erogazione di 

servizi ai cittadini". 

 

PRESIDENTE ANCI LOMBARDIA - "Auguro al presidente Giupponi buon 

lavoro - ha detto il presidente di Anci Lombardia Virginio Brivio -. 

L'attuazione della riforma socio sanitaria voluta da Regione Lombardia 

vede i Comuni assumere un ruolo sempre maggiore nel sistema socio 

sanitario. Un ruolo che necessita di una sede di confronto che consenta 

la collaborazione tra le Istituzioni superando i localismi e che sono certa 

il neo presidente saprà gestire egregiamente grazie alla sua 

professionalità e capacità aggregativa". (Lnews ) 

 

sal 

 

 

15 - LOMBARDIA. EXPERIENCE, BRIANZA: CONCLUSA UN'ALTRA 

STAGIONE DI GRANDI SUCCESSI 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "Anche per quest'anno, il Parco Experience si è 

rivelato uno spazio pubblico eccezionale dove si sono svolte attività di 

intrattenimento, divertimento, relax, sport e cultura". 

 

Lo ha dichiarato l'assessore al Post Expo di Regione Lombardia 

Francesca Brianza, dando comunicazione alla Giunta dei risultati della 

stagione appena conclusa.  

 

SPAZIO RADDOPPIATO - "Rispetto alla prima edizione - ha spiegato 

Brianza - l'area a disposizione dei visitatori è raddoppiata arrivando a 

quasi 400 mila mq, un incremento caratterizzato soprattutto 

dall'aumento delle aree a verde. Le basi poste nel 2017 - ha continuato 

- hanno già portato buoni frutti con la definizione di alcuni importanti 

accordi per la stagione 2018".  

 



 

 

16 

"La stagione appena conclusa - ha precisato l'assessore – ha visto la 

realizzazione di un nuovo e inedito spettacolo dell'Albero della Vita che 

verrà garantito anche per i prossimi anni e di interventi di miglioramento 

e allestimenti per la realizzazione dei concerti aumentando la capienza 

ad oltre 17.000 persone". 

 

PUBBLICO PIÙ 30 PER CENTO - "Importante è l'incremento del pubblico 

di quasi il 30 per cento rispetto allo scorso anno sugli eventi realizzati - 

ha puntualizzato - e anche la tipologia di eventi ha visto un incremento 

della qualità offrendo sul grande palco dell' Air Theatre spettacoli di 

richiamo internazionale". 

 

NUMERI DA RECORD - "Particolarmente significativo - ha ricordato 

Brianza - è stato ospitare la prima edizione delle Olimpiadi degli oratori, 

evento che ha coinvolto oltre 2.500 bambini raccogliendo nella tre 

giorni di manifestazione  circa 10.000 presenze, la prima edizione della 

Color run con 15 mila presenze e la seconda edizione del Big Air che ha 

richiamato oltre 30 mila spettatori". 

 

PRIORITÀ - "Per Regione Lombardia - ha concluso l'assessore al Post 

Expo - la salvaguardia e lo sviluppo dell'area dell'ex sito Expo su cui si 

sta realizzando il "Parco della Scienza, del Sapere e dell'Innovazione" 

rappresenta una priorità strategica per lo sviluppo della competitività e 

dell'attrattività del sistema lombardo in grado di generare un indotto 

positivo per tutto il territorio nazionale, attirando capitali e 

competenze".  

Si riassumono di seguito i numeri del "Parco Experience" 2017: 

 

Palinsesto 

 

• 44 giorni di apertura (27 maggio -18 novembre) 

 

• più di 200.000 visitatori 

 

• in media 8.700 persone durante gli eventi 

 

• 9/10 persone sono tornate dopo la prima visita al Parco 

 

• Peak event: 

 

1. Big air and the city 33.000 presenze 

 

2. Festival del volo 25.000 presenze 

 

3. Color Run 15.000 presenze 
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4. Dj Time Time 10.000 presenze. (Lnews) 

 

fsb 

 

 

16 - LOMBARDIA.#INLOMBARDIA, PAROLINI:TANTO DA SCOPRIRE 

CON LA CAMPAGNA DI COMUNICAZIONE 2017 SUL TURISMO 

 

ASSESSORE HA PRESENTATO L'INIZIATIVA CON IL PRESIDENTE MARONI 

IN PROGRAMMA UN MEMORY GAME ONLINE PER FAR CONOSCERE 

TERRITORIO 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) Promuovere la Lombardia in chiave turistica e 

attrattiva attraverso i suoi territori e la sua offerta esperienziale, 

raggiungere nuovi mercati e ampliare quelli già esistenti. Sono questi gli 

obiettivi della nuova campagna di comunicazione multicanale Turismo 

#InLombardia, on-air dal 26 novembre fino al 31 gennaio 2018. 

 

"L'obiettivo - ha detto oggi l'assessore allo Sviluppo economico Mauro 

Parolini, che ha presentato la campagna insieme al presidente Roberto 

Maroni - è ricordare ai lombardi che la loro regione è bella, che si può 

andare per laghi e montagne e fare turismo attivo. E' una campagna a 

livello nazionale: oltre il 40% dei turisti lombardi sono italiani".  "Il turismo 

lombardo continua a crescere ed è un settore strategico per Regione 

Lombardia,- ha aggiunto Parolini -  che punta a diventare la prima 

regione italiana in questo ambito e che, durante la legislatura, ha 

investito risorse per oltre 80 milioni di Euro nella promozione e nel 

sostegno alle imprese. Abbiamo grandi spazi di crescita. Quando 

diciamo che vogliamo diventare la prima regione turistica, siamo 

sicuramente ambiziosi, ma se analizziamo qualche dato disaggregato, 

come i ricavi dei turisti stranieri, siamo la prima regione turistica italiana. 

Dal punto di vista che conta per l'economia, quello dei ricavi e del 

valore aggiunto, in alcune fasce importanti siamo già al vertice, dal 

punto di vista della ricettività e ancora di più per l'indotto". 

 

I CONTENUTI DELLA CAMPAGNA - È in questo contesto che si inserisce la 

nuova campagna di comunicazione "#inLombardia c'è tanto da 

scoprire", che viene veicolata a 360 gradi con affissioni, stampa, radio e 

tv, canali digital e social, fino al guerrilla marketing, con un investimento 

complessivo di circa 1 milione e 700 mila euro.  

Attraverso uno stile emozionale, coinvolgente e un tono di voce diretto 

ed empatico, la campagna vuole mettere in luce i singoli territori e le 
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tematiche esperienziali legate a driver quali laghi, montagna, cultura, 

benessere.  

Lo scopo della campagna è consolidare la Lombardia come grande 

destinazione turistica e valorizzare il turismo come driver di sviluppo 

economico, in una logica di attrattività integrata. 

Per raggiungere un pubblico più vasto possibile, nella selezione dei 

mezzi quali affissioni e videowall si è puntato su luoghi di grande flusso 

turistico, capaci di intercettare sia il mercato italiano sia straniero, per 

un totale di 8.000 spazi fisici prenotati. Ne sono un esempio le 

installazioni collocate in 13 hub aeroportuali nazionali ed europei (in 

particolare con la domination realizzata agli arrivi non Schengen di 

Malpensa, per dare il 'welcome' ai turisti #inLombardia), nelle 10 

principali stazioni ferroviarie nazionali (tra cui la domination della 

Stazione Centrale di Milano) e in luoghi chiave come piazza di Spagna 

a Roma e Campo San Bartolomeo, a 20 metri dal Ponte di Rialto a 

Venezia, catalizzatori dell'interesse dei visitatori stranieri e di quelli 

nazionali. "Iniziative come queste – ha sottolineato Parolini - servono a 

intercettare chi passa ma poi a rilanciare in modo virale la 'notizia' sul 

web". All'estero, Regione Lombardia ha voluto puntare in particolare su 

Londra, con affissioni dinamiche sui caratteristici bus a due piani, e su 

New York, con circa 7.200 passaggi programmati su due maxischermi a 

Times Square. 

 

ATTENZIONE PARTICOLARE PER CULTURA, TURISMO E MONTAGNA – La 

campagna '#inLombardia c'è tanto da scoprire' avrà visibilità nei 

prossimi mesi, con una maggiore concentrazione nelle prime settimane 

di dicembre e durante le festività, periodo in cui il pubblico è 

tendenzialmente più ricettivo alle proposte di viaggio, per poi 

proseguire nel mese di gennaio su canali web e social. "Volevamo 

distinguerci dalla comunicazione turistica generale, con una forte 

caratterizzazione grafica - ha aggiunto Parolini. "Il verde, la cornice 

verde utilizzata in un affissione di questa campagna - ha sottolineato il 

presidente Maroni - mi ha ricordato immediatamente la Lombardia, 

così come prima me lo ricordavano le affissioni della campagna per 

l'autonomia. Il 2017 è stato l'anno della cultura, l'anno scorso del 

turismo, mentre il 2018 sarà dedicato alla montagna. Un territorio che 

merita valorizzazione turistica particolare tiene insieme tutti questi 

elementi: cultura, turismo e montagna hanno bisogno di una 

attenzione particolare". 

 

LE INIZIATIVE - Spazio anche alle iniziative speciali: dal 2 al 10 dicembre, 

in concomitanza con l'evento "L'Artigiano in Fiera" in programma a Rho 

Fiera Milano, l'infopoint #InLombardia si animerà con degustazioni, 

incontri con testimonial ed attività tematiche legate alla promozione 

del territorio. Alla campagna sarà inoltre affiancato il contest 
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internazionale 'Scopri e Vinci', promosso da Regione Lombardia, attivo 

da dicembre 2017 a gennaio 2018. Il contest, sviluppato in 2 lingue, 

sarà supportato da una campagna attraverso un sito dedicato, dove 

l'utente potrà registrarsi e partecipare al gioco, di tipo memory game, 

scegliendo di saperne di più su una delle 7 esperienze turistiche 

proposte nella regione (enogastronomia, wellness e relax, laghi, arte e 

cultura, urban-lifestyle, sport & active, cicloturismo). Fra gli utenti che 

avranno partecipato e completato il memory game correttamente è 

prevista un'estrazione finale, che verrà effettuata entro febbraio 2018. 

 

"Questa campagna - ha dichiarato l'assessore Parolini- non ha 

precedenti in Lombardia: è una delle iniziative integrate di promozione 

turistica condivise con i territori più importanti che abbiamo messo in 

campo. Negli ultimi anni il turismo lombardo è cresciuto in qualità e 

numeri, con progressi positivi sorprendenti. E il settore si è affermato 

oggi come uno degli asset primari di sviluppo economico regionale: 

possiamo contare su un'offerta ricchissima, con una varietà 

esperienziale senza pari. Forti di questo ci presentiamo al mercato 

interno e quello internazionale per consolidare il trend di crescita, 

creare nuove opportunità e, soprattutto, per accendere un riflettore su 

quanto la Lombardia sia bella da scoprire". (Lnews) 

 

ver 

 

 

17 - LOMBARDIA.'OMERO E L'ILIADE' ALLA 'CANDY ARENA' DI 

MONZA,CAPPELLINI: FUTURO NON DEVE ESCLUDERE PATRIMONIO 

CLASSICO 

 

ASSESSORE A PRESENTAZIONE SHOW TEATRALE CURATO DA FINAZZER 

FLORY 

 

"FORMAT INNOVATIVO, ARRICCHISCE LA NOSTRA OFFERTA CULTURALE" 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "Far dialogare ambiti diversi, come sport e 

cultura, va nella direzione delle politiche che abbiamo sostenuto in 

questi anni: l'integrazione tra cultura e sociale e una più stretta 

collaborazione tra discipline è una ricetta vincente che garantisce una 

realizzazione straordinaria. Sarà un successo anche questa volta, grazie 

a un lavoro condiviso da tante persone". 

 

E' il commento dell'assessore alle Culture, Identità e Autonomie della 

Regione Lombardia Cristina Cappellini intervenuta alla conferenza 
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stampa di presentazione dello spettacolo 'Omero e l'Iliade', scritto, 

diretto e interpretato da Massimiliano Finazzer Flory e che andrà in 

scena il 15 gennaio 2018 alla 'Candy Arena' di Monza. All'incontro era 

presente anche il vice presidente di Regione Lombardia e assessore 

alla Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala. 

 

PROGETTO CHE ARRICCHISCE NOSTRA OFFERTA CULTURALE - "Il fatto 

che si tenga a Monza è significativo - ha proseguito Cappellini - perché 

al di là dell'enorme impegno di Regione a sostegno del restauro dello 

splendido edificio del Piermarini, proprio nei giorni scorsi la Villa Reale é 

stata riconosciuta come 'parco letterario' dedicato alla regina 

Margherita. Questo progetto arricchisce la nostra offerta culturale e 

consolida il ruolo che Regione Lombardia ha saputo conquistarsi, tanto 

che ormai è riconosciuta leader e motore culturale a livello nazionale e 

internazionale". 

 

VISIONE DEL FUTURO IN CONNESSIONE CON PATRIMONIO CLASSICO - 

"Lo spettacolo di Finazzer Flory - ha chiosato l'assessore regionale - parla 

mettendo in connessione il presente e il futuro con il patrimonio 

classico. É dal mondo classico, infatti, che parte il nostro cammino 

culturale. Riscoprirlo con un format così innovativo, che coniuga la 

tradizione con i nuovi mezzi a disposizione, anche a livello tecnologico, 

é una scelta interessante che saprà di certo attirare l'attenzione di tanti 

giovani".  

 

MESSAGGIO ALL'OCCIDENTE - "Anche i più giovani potranno scoprire i 

valori che animano questa narrazione - ha rimarcato l'assessore 

Cappellini - e lo spettacolo propone, come ha sottolineato Finazzer 

Flory, anche un messaggio all'Occidente di oggi che ha smesso di 

lottare e di credere in grandi valori. Ricordare cosa è accaduto nel 

lontanissimo passato ci porta a una riflessione che andrebbe condotta 

in modo approfondito".  

 

IL 15 GENNAIO SPETTACOLO GRATUITO - Lo spettacolo alla Candy 

Arena, in programma lunedì 15 gennaio 2018 alle ore 21, è gratuito. Per 

partecipare è necessario collegarsi al sito www.verovolley.com, 

compilare un apposito modulo e con il QR code che si riceverà in 

risposta recarsi in viale Gian Battista Stucchi a Monza. (Lnews) 

 

ben 
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18 - LOMBARDIA.SICCITÀ,BECCALOSSI:EX CAVE DIVENTANO 

SERBATOI PER IRRIGARE CAMPI 

 

APPROVATA LEGGE UTILE ANCHE PER PREVENZIONE RISCHIO PIENE FIUMI 

 

(Lnews - Milano, 28 nov)  "Un provvedimento che consentirà di lavorare 

per una migliore gestione dell'acqua, sia per l'irrigazione dei terreni 

agricoli, sia per la difesa dal rischio dovuto ad esondazioni. Gli spazi 

occupati dalle ex cave, da oggi, possono diventare serbatoi per far 

fronte alle richieste dei campi soprattutto in caso di emergenze dovute 

alla siccità, essere utilizzate come vasche di laminazione dove dirottare 

i fiumi troppo pieni e, infine diventare parte integrante di progetti di 

riqualificazione ambientale e paesaggistica di aree spesso degradate".  

 

Lo ha detto l'assessore al Territorio, Urbanistica, Difesa del suolo e Città 

metropolitana di Regione Lombardia Viviana Beccalossi 

commentando l'approvazione della proposta di legge approvata oggi 

dal Consiglio regionale e relativa, tra l'altro, all'utilizzo di ex cave come 

bacini idrici.  

 

"La Lombardia - ha proseguito Viviana Beccalossi - dispone di quasi 

tremila cave dismesse. Ovviamente il loro utilizzo a fini di accumulo 

idrico deve essere valutato di caso in caso, ma con questa modifica 

normativa vogliamo dotarci di tutti gli strumenti utili ad approfondire un 

possibile utilizzo che è già stato sperimentato con successo in alcune 

zone d'Europa caratterizzate, come la Lombardia, dalla disponibilità di 

questi spazi e dalle esigenze di razionalizzare la gestione delle acque".  

 

"Le risorse economiche per adeguare e realizzare queste strutture - ha 

concluso Viviana Beccalossi - sono però stimante attorno ai 4-5 milioni 

di euro per bacino. È chiaro che anche il Governo dovrà fare la sua 

parte per sostenere finanziariamente queste opere fondamentali per 

preservare la produzione della prima regione agricola d'Italia". (Lnews) 
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19 - -LOMBARDIA.CASERMA MONTELLO, BECCALOSSI:SGOMBERO 

ENTRO 31 DICEMBRE E' SOLO MERITO PRESIDENTE MARONI 

 

(Lnews - Milano, 28 nov)  "Non si tratta di assegnare premi o medaglie, 

ma di dire le cose come stanno. Se, come pare avverrà, la Caserma 

Montello di Milano a partire dal 31 dicembre tornerà a disposizione 

dopo essere stata utilizzata come centro profughi, il merito è da 

assegnare alla posizione ferma e risoluta di Regione Lombardia e del 

presidente Maroni, che aveva posto questo termine come condizione 

per firmare gli accordi tra le parti interessate alla sua trasformazione 

nella nuova sede della Polizia di Stato". 

 

Lo dichiara l'assessore al Territorio, Urbanistica, Difesa del suolo e Città 

metropolitana di Regione Lombardia Viviana Beccalossi, intervenendo 

nel dibattito sulla situazione relativa alla Caserma Montello di Milano.  

 

"Il progressivo svuotamento della caserma - conclude Viviana 

Beccalossi - permetterà finalmente di concentrarsi sul patto sottoscritto 

con il Governo e garantito dalla Prefettura di Milano, per avviare una 

parte importante di riqualificazione della città, mettendo a disposizione 

lo stabile per permettere l'avvio della progettazione e dei sopralluoghi 

per la futura cittadella della sicurezza. Dal primo gennaio, finalmente, si 

potrà voltare pagine e iniziare a concretizzare un progetto per il quale 

stiamo lavorando da anni".  (Lnews) 

 

ram 

 

 

20 - LOMBARDIA.IMPRESE,PAROLINI: ALTRI 18,4 MILIONI DI EURO A 

FONDO PERDUTO PER MISURA 'AL VIA' 

 

ASSESSORE ANNUNCIA AUMENTO RISORSE: BANDO STA AVENDO 

SUCCESSO 

È INTERVENTO PIÙ IMPORTANTE DELLA LEGISLATURA PER INVESTIMENTI 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "È l'intervento più importate della legislatura a 

sostegno della crescita delle imprese e il tessuto produttivo lombardo 

ha saputo accoglierlo con grande dinamismo: più di 200 domande 

presentate in pochi mesi e oltre 140 milioni di finanziamenti richiesti 

dimostrano infatti da un lato l'efficacia e il successo del bando e 

dall'altro la vitalità degli imprenditori. Per questo abbiamo deciso di 

sostenerlo con un nuovo impegno economico". È quanto ha dichiarato 

stamane Mauro Parolini, assessore allo Sviluppo economico di Regione 
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Lombardia, annunciando l'ulteriore stanziamento di 18,4 milioni di euro 

per contributi a fondo perduto approvato dalla Giunta alla misura 'Al 

Via', agevolazioni lombarde per la valorizzazione degli investimenti 

aziendali", il bando regionale da oltre 300 milioni di euro "nato per 

sostenere investimenti strategici come l'acquisto di macchinari ed 

immobili o per finanziare interventi strutturali e di riconversione e rilancio 

delle aree produttive".  

 

IMPEGNO REGIONE PER OLTRE 800 MILIONI - "Il nostro obiettivo - ha 

aggiunto Parolini - è rilanciare in modo sussidiario il sistema produttivo 

ed accrescere fiducia e competitività in un momento in cui si 

intravedono segnali di crescita, che vogliamo consolidare dentro un 

piano complessivo di sostegno all'impresa.  

A questa misura si aggiungono infatti quelle che abbiamo messo in 

campo per le startup, per il sostegno della filiera dell'edilizia hi-tech, 

della moda e del design o, ad esempio, quelle dedicate al sostegno al 

credito e all'export per un impegno complessivo di oltre 800 milioni di 

euro".  

 

MISURA UNICA IN ITALIA - "'Al Via', in particolare, ha caratteristiche 

uniche, perché - ha spiegato l'assessore – non esiste in Italia un 

intervento così significativo in grado di offrire un mix di finanziamenti 

agevolati, garanzia gratuita a carico di Regione Lombardia e contributi 

a fondo perduto a sostegno degli investimenti. Inoltre i contributi 

derivanti da questa misura possono essere cumulati anche con il super 

ammortamento e l'iper ammortamento previsto a livello nazionale per 

chi investe nei comparti industriali 4.0".  

 

SOGGETTI BENEFICIARI - PMI 

 

TEMPI - La domanda può essere presentata esclusivamente attraverso 

l'indirizzo internet www.siage.regione.lombardia.it fino al 31 dicembre 

2019, data di chiusura dello sportello.  

 

SPESE AMMISSIBILI - La misura prevede due linee d'intervento. 

Linea Sviluppo aziendale dedicata agli investimenti per programmi di 

ammodernamento e ampliamento produttivo (spese per acquisto 

macchinari, impianti specifici e attrezzature, arredi nuovi di fabbrica 

necessari per il conseguimento delle finalità produttive; sistemi 

gestionali integrati; acquisizione di marchi, di brevetti e di licenze di 

produzione; opere murarie, opere di bonifica, impiantistica); Linea 

Rilancio aree produttive per interventi finalizzati alla riqualificazione e/o 

riconversione di aree produttive, ivi compreso l'acquisto di immobili.  

 

 

http://www.siage.regione.lombardia.it/
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TRE TIPOLOGIE DI INTERVENTO  

 

FINANZIAMENTO - L'importo previsto è tra un minimo di 50.000 euro e un 

massimo di 2.850.000 euro con un tasso di interesse pari alla media 

ponderata dei tassi applicati alle risorse finanziarie messe a disposizione 

da Finlombarda (Bei) e dagli intermediari convenzionati. La durata è 

compresa tra un minimo di 3 anni e un massimo di 6 anni incluso 

l'eventuale preammortamento, mentre la modalità di erogazione 

prevede la possibilità di anticipazione dal 20% fino al 70% del 

finanziamento concesso alla sottoscrizione del contratto.  

 

GARANZIA - La garanzia regionale (prestata a titolo gratuito) copre a 

prima richiesta fino al 70% dell'importo di ogni singolo finanziamento. Il 

Fondo di garanzia opera con una leva del 25% sui finanziamenti 

garantiti.  

 

CONTRIBUTO IN CONTO CAPITALE A FONDO PERDUTO - Linea sviluppo 

aziendale: fino al 10% delle spese ammissibili - 15% nel caso di 

premialità (programmi di riconversione 'area Expo', investimenti 

incentivanti in modelli di Manifattura 4.0, capacità aggregativa, 

certificazione ambientale).  

Investimenti Linea Rilancio Aree produttive: fino al 15% delle spese 

ammissibili (compresa Area Expo). (Lnews) 

 

ver 

 

 

21 - LOMBARDIA. TRASPORTO MERCI, SORTE: CON COLLEGAMENTO 

DIRETTO MORTARA-CHENGDU RIAPERTA VIA DELLA SETA 

 

OGGI IL VIAGGIO INAUGURALE CHE COPRIRÀ LA TRATTA IN 18 GIORNI 

BRUCIATA CONCORRENZA DEI CARGO CHE IMPIEGANO CIRCA 2 MESI 

 

(Lnews - Mortara/Pv, 28 nov) Impiegherà circa 18 giorni a coprire i circa 

10.800 km che separano Mortara da Chengdu, città nel cuore della 

Cina di 14 milioni di abitanti. E' il treno merci partito questa mattina 

dall'interporto della cittadina Pavese che, per le prima volta, 

collegherà direttamente Italia e Cina. A tagliare il nastro del viaggio 

inaugurale della nuova via della Seta è intervenuto anche l'assessore 

regionale alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Sorte. 
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UN GIORNO CHE RIMARRÀ NELLA STORIA - "Oggi è un grande giorno - 

ha detto Sorte - una data che rimarrà nella storia. Questo 

collegamento ha per noi una rilevanza importantissima. Regione 

Lombardia in tempi non sospetti ha investito sul polo di Mortara quasi 10 

milioni di euro e ne stanzierà altri ancora. Siamo convinti che anche il 

Governo italiano farà la propria parte proprio perché la rete e di 

proprietà del Governo e questo servizio ha un'importanza notevole per 

quanto riguarda la logistica". 

 

17 VAGONI CHE AVVICINANO ITALIA E CINA - Il treno è composto da 17 

vagoni in grado di caricare 34 container. Le merci contenute in questo 

primo treno sono macchinari, mobili, prodotti metallo, piastrelle e 

automobili. Il treno merci attraversa l'Europa toccando Polonia, 

Bielorussia, Russia e Kazakistan per arrivare poi in Cina. Con l'apertura 

dell'instradamento del treno, il tempo di transito dall'Italia verso la 

provincia cinese del Sichuan è ridotto a circa 18 giorni, rispetto ai 40/45 

che impiegano le navi via mare. Per il futuro si prevede un incremento 

di trasporto di macchinari, mobili, elettronica, automobili, moda, cibo e 

vino. La recente riduzione dei dazi doganali all'importazione in Cina 

consentirà di arricchire ulteriormente la tipologia delle merci destinate 

al mercato cinese. 

 

3 COPPIE DI TRENI ALLA SETTIMANA - Entro il 2018, su questa tratta 

viaggeranno almeno tre coppie dei treni alla settimana, per il 2020 

sono previsti invece 20 convogli alla settimana. 

 "Siamo convinti - ha concluso Sorte - della necessità di stringere 

ulteriormente i rapporti con la Cina. E l'inaugurazione di oggi non è che 

l'ultima dimostrazione. Anche questa volta posso dire che la Lombardia 

è stata la locomotiva d'Italia". (Lnews) 

 

dvd 

 

 

22 - LOMBARDIA. SCI, ROSSI: OPEN DAY PROMUOVE SPORT E 

SISTEMA MONTAGNA 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) "Le scuole di sci che si mettono a disposizione 

di tutti i cittadini nell'Open day promuovono lo sport e l'intero sistema 

montagna". L'ha detto l'assessore allo Sport e Politiche per i giovani di 

Regione Lombardia Antonio Rossi durante la conferenza stampa, a 

Palazzo Pirelli, di presentazione dell'Open day dell'Associazione italiana 

Maestri di sci della Regione Lombardia in calendario domenica 17 

dicembre. 
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Presente alla conferenza il consigliere regionale Lara Magoni. 

 

VETRINA PER MONTAGNA - "L'Open day - ha sottolineato l'assessore 

Rossi - consente a tutti di conoscere e praticare lo sci alpino, lo sci di 

fondo, il telemark e lo snowboard e rappresenta una speciale 

promozione dello sport praticato in uno scenario fantastico quale 

quello della montagna lombarda che avrà una giornata per mettersi in 

vetrina". 

 

OCCASIONE PER TUTTI - "La giornata è aperta davvero a tutti – ha 

affermato l'assessore - e garantisce la possibilità di imparare a piccoli e 

adulti e include anche i diversamente abili. Il tutto con un trend di 

partecipazione in costante crescita, basti pensare che dall'edizione 

2008 sono stati coinvolti 5.270 allievi, e che vede la sessantina di Scuole 

aderenti sempre affollate di partecipati". 

L'elenco completo delle Scuole aderenti, cui telefonare o scrivere per 

prenotare la partecipazione, è consultabile sul sito www.amsi-

lombardia.it . 

 

SICUREZZA - "Anche quest'anno - ha ricordato l'assessore Rossi - 

prosegue la partnership Regione e Maestri per la promozione dello sci e 

delle regole di sicurezza con una brochure informativa bilingue". 

 

AZIONI DELLA REGIONE PER LA MONTAGNA - "Regione Lombardia – ha 

detto l'assessore Rossi - è fortemente impegnata nella promozione della 

montagna cui dedicherà il prossimo anno alla conclusione di quello 

della cultura". "Abbiamo realizzato – ha aggiunto - due bandi per 

ammodernare gli impianti di risalita, ne abbiamo fatto un altro per 

aiutare i comprensori a produrre neve e abbiamo una misura, lo skipass 

unico pay per use,  per sciare in tutti i comprensori lombardi dove avrò 

la certezza di pagare la tariffa più conveniente in base al tempo 

realmente passato sulle piste". 

 

INVITO A ESSERCI - "Come assessore e come Regione - ha concluso 

Rossi - credo tantissimo nel ruolo, anche turistico, di quanti svolgono le 

professioni della montagna e lo abbiamo sottolineato scrivendolo nella 

legge sullo sport. Per questo, il mio invito a tutti è quello di contattare le 

Scuole e partecipare all'Open day". (Lnews) 

 

gus 
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23 - LOMBARDIA. CINISELLO B./MI, NAVA: PRONTI A PARTIRE I 

CANTIERI DELL'HUB 

 

INTERSCAMBIO M1-M5 CINISELLO-MONZA E PII BETTOLA-AUCHAN DA 

2018  

 

(Lnews - Milano, 28 nov) A Palazzo Pirelli si è svolto il Collegio di Vigilanza 

dell'Accordo di Programma finalizzato alla realizzazione del nuovo 

parcheggio di interscambio al servizio della futura fermata capolinea 

della linea metropolitana M1 di Cinisello - Monza e della connessa 

trasformazione urbanistica dell'ambito territoriale del Piano integrato di 

intervento (Pii) 'Bettola-Auchan'. 

Dopo la stipula della convenzione urbanistica, il Pii Bettola, nell'area del 

centro commerciale Auchan, si avvia verso la fase di cantierizzazione. 

Gli operatori hanno presentato in questi giorni il titolo edilizio che 

consentirà la partenza dei lavori prevista per l'inizio del 2018. 

Il progetto rappresenta un'importante occasione di riqualificazione 

urbanistica per un'area strategica di tutto il Nord Milano. 

 

NAVA: OTTIMO PARTENRAIATO PUBBLICO-PRIVATO - Il sottosegretario 

alle Riforme istituzionali, agli Enti locali, alle Sedi territoriali e alla 

Programmazione negoziata, Daniele Nava, spiega: "L'Accordo di 

Programma per la realizzazione del nuovo parcheggio d'interscambio 

della futura fermata capolinea della linea metropolitana M1 di Cinisello 

- Monza nell'ambito del Pii Bettola-Auchan costituisce un esempio 

positivo di parternariato pubblico-privato e di cooperazione 

interistituzionale che consente di condividere e programmare  

efficacemente un intervento complesso e strategico per la mobilità di 

tutta la Città metropolitana. Il Pii Bettola-Auchan porta in dote un hub 

d'interscambio del valore di oltre 30 milioni di euro, che consentirà di 

intercettare l'enorme flusso d'auto che dal quadrante nord est della 

area metropolitana milanese ogni giorno punta su Milano". 

 

TREZZI, SINDACO CINISELLO: TUTELA DEL SUOLO - "Abbiamo approvato 

un progetto che, oltre ad aver avuto ottenuto tutte le autorizzazioni 

ambientali, commerciali e viabilistiche, non produce modifiche 

volumetriche o aumenti di consumo di suolo, ma si costruisce su una 

ridefinizione funzionale dei volumi già consentiti da precedenti scelte 

urbanistiche - ha spiegato il sindaco Siria Trezzi -. L'area in cui va ad 

insediarsi è cruciale e necessita di un rilancio, è necessario cogliere 

l'opportunità dell'arrivo del capolinea della M1 e della futura M5, 

favorendo anche l'incremento dei posti di lavoro sul territorio". 
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LA 'STAZIONE' METROPOLITANA PER LA M1 E LA FUTURA M5 - Il punto di 

forza dell'intervento è la realizzazione di un grande nodo di 

interscambio a servizio del capolinea della M1 e futura M5 con 2.500 

posti auto, una nuova piazza pubblica della mobilità con una stazione 

degli autobus coperta e una bicistazione comprensiva di ciclofficina. 

 

CRESCE IL PARCO SOVRACCOMUNALE DEL GRUGNOTORTO – Altro 

importante elemento è l'acquisizione da parte dell'Amministrazione 

comunale delle aree attualmente private del Parco del Grugnotorto 

per un valore complessivo di 16 milioni di euro. L'idea è quella di 

sperimentare forme innovative che possano coniugare la vocazione 

agricola del parco sovracomunale con possibili funzioni aggregative e 

sociali. 

 

AUMENTANO LE PISTE CICLABILI - Il Piano prevede anche la realizzazione 

di nuovi percorsi ciclabili che andranno a completare la rete urbana. 

Un percorso di circa 4,5 km, per un costo di oltre 2 milioni di euro, 

collegherà le stazioni della metropolitana M1 e futura M5 con il Parco 

del Grugnotorto. Nuove piste ciclabili uniranno i centri storici di Cinisello 

e Balsamo al parco Nord Milano e al parco del Grugnotorto, anche 

attraverso la riqualificazione delle piazze Gramsci e Italia, per un valore 

di circa 3 milioni di euro. 

 

SI SVILUPPANO LE ATTIVITÀ COMMERCIALI E DIREZIONALI - L'intervento di 

recupero e ampliamento del centro commerciale si concretizzerà nella 

realizzazione di una nuova galleria multilivello, per l'accessibilità alla 

stazione della metropolitana, arricchita di funzioni pubbliche: bar, 

ristoranti, attività culturali, aggregative e di svago, tra le quali anche un 

multisala e un planetario.  

Con l'incremento di funzioni commerciali, del terziario e dei servizi 

verranno offerte nuove opportunità di crescita economica e nuovi 

posti di lavoro. 

Oltre a salvaguardare i posti di lavoro esistenti, sarà possibile assicurare 

circa 1.000 nuove assunzioni che privilegeranno i residenti del nord 

Milano. 

Una quota significativa di risorse derivanti dal Piano pari a 1,3 milioni di 

euro verrà destinata ad azioni di sostegno al commercio di vicinato. 

Il Piano prevede, inoltre, lo sviluppo di un polo direzionale di oltre 34.000 

metri quadrati capace di attrarre nuove attività imprenditoriali.   

 

I NUMERI - 16 milioni di euro  risorse per l'acquisizione di aree del 

Parco del Grugnotorto;  47.160 metri quadrati parcheggio 

d'interscambio; oltre 7.500 parcheggi complessivi a servizio del centro 

commerciale, del capolinea della M1 e della futura M5 e del centro 

direzionale;  792 metri quadrati di bicistazione; 1.500 posti bici garantiti 
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dall'intero intervento 1.239 metri quadrati di aree destinate pubbliche 

ad attività culturali; 18.396 metri quadrati di aree destinate a verde 

pubblico nell'ambito del quartiere Bettola; 34.430 metri quadrati di Polo 

direzionale; 84.000 metri quadrati di superficie di vendita complessiva 

con negozi, oltre intrattenimento e servizi di pubblica utilità. (Lnews) 

 

gus 

 

 

24 - LOMBARDIA.APPROVATA FUSIONE DI INTROZZO,TREMENICO 

VESTRENO 

 

"E' NATO IL COMUNE DI VALVARRONE: PIÙ SERVIZI PER GLI ABITANTI" 

 

(Lnews - Milano, 28 nov) E' stata approvata dal Consiglio regionale 

della Lombardia all'unanimità la fusione dei Comuni di Introzzo, 

Tremenico e Vestreno, operazione che darà vita al Comune della 

Valvarrone. 

 

"Si tratta del passaggio finale di un iter che ha visto i tre Comuni 

confluire in un'unica realtà. I cittadini si sono espressi massicciamente a 

favore della fusione in occasione del referendum del 22 ottobre - 

ricorda il sottosegretario agli Enti Locali Daniele Nava - l'esito del 

referendum era stato netto in tutti e tre i paesi: a Introzzo (72 sì, 2 no), a 

Tremenico (79 sì, 19 no) e a Vestreno (134 sì, 9 no)". 

 

Con il voto del Consiglio si conclude un lungo percorso iniziato nel 1996 

con la nascita della prima Unione di Comuni in Italia. 

 

Gli attuali sindaci resteranno in carica fino a fine anno. Poi arriverà un 

commissario prefettizio che guiderà il nuovo Comune fino alle elezioni 

di primavera. 

 

"La fusione significa una razionalizzazione dei servizi e una maggiore 

efficienza a tutto vantaggio degli abitanti – conclude Nava - Le fusioni 

non sono la panacea di tutti i mali ma, se fatte bene, è dimostrato dai 

numeri che negli anni successivi portano giovamento. La volontà degli 

amministratori è quella di aggregare le forze e i cittadini della 

Valvarrone hanno risposto positivamente". (Lnews) 
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25 - LOMBARDIA.TRASPARENZA, CIOPPA: ILLEGALITA' SI 

CONTRASTA DALL'INTERNO DELLE AMMINISTRAZIONI 

 

L'EX MAGISTRATO: IMPORTANTE RICORDARE ISTITUZIONE ARAC 

 

(Lnews - Pavia, 28 nov) "Sono fermamente convinto che l'illegalità si 

contrasta soprattutto dall'interno dell'Amministrazione tramite il 

potenziamento ed il coordinamento delle diverse strutture che a vario 

titolo si occupano di contrasto all'illegalità. Oggi abbiamo qui, tra noi, 

l'esempio tangibile di come le sinergie tra coloro che si occupano di 

legalità siano essenziali per ottenere risultati concreti, tanto più possibili 

quanto maggiore è la diffusione della cultura della legalità". 

 

Lo ha detto Gustavo Cioppa, sottosegretario alla presidenza di Regione 

Lombardia, intervenendo stamane alla giornata della trasparenza 

organizzata dall'Agenzia di Tutela della Salute, la Fondazione IRCCS 

Policlinico "San Matteo" e l'Azienda Socio Sanitaria Territoriale di Pavia. 

 

"Ricordo - ha spiegato l'ex magistrato - che per la prima volta la Giunta 

regionale ha approvato una delibera su proposta dell'assessore 

Gallera, volta a sistematizzare procedure di controllo interne alla 

Direzione Generale Welfare nell'ambito del sistema sociosanitario 

lombardo.  Tale architettura prevede un Nucleo di Coordinamento dei 

Controlli con funzione anche di verifica preventiva e collaborativa sugli 

atti della direzione, nonché un ruolo cardine in capo al Consigliere 

Giuridico della Direzione e verifica dei Verbali dei collegi sindacali in 

seguito a segnalazione dei Responsabili aziendali". 

 

"I Responsabili della Prevenzione della Corruzione e Trasparenza e i 

Responsabili dell'Audit interno - ha detto ancora Cioppa -  devono 

lavorare in perfetta sintonia per garantire che l'operato 

dell'amministrazione sia caratterizzato dal rispetto della  legalità".  

 

"In quest'ottica ritengo importante ricordare - ha concluso il 

sottosegretario-  esperienza peraltro unica a livello nazionale, 

l'istituzione di ARAC, Agenzia fortemente voluta dal Presidente Maroni e 

da Regione tutta per contribuire a svolgere l'attività di prevenzione e di 

contrasto della corruzione e della illegalità nella Regione e negli enti 

del sistema regionale. 

Tale Agenzia, in piena autonomia rispetto a Regione, opera a supporto 

dei responsabili della prevenzione della corruzione e per assicurare la 

piena ed efficace adozione delle misure di prevenzione della 

corruzione previste dal Piano Nazionale Anticorruzione approvato 

dall'ANAC". (Lnews) rft 


